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CONVENIO DE COLABORACION 

AYUNTAMIENTO DE GETAFE-

ASOCIACION DE VECINOS DE CENTRO-SAN ISIDRO 



JAVIER 
OLLERO 
BERIAIN 

Presidente 
Consejo de Barrio 

INTRODUCCIONES 

El Ayuntamiento de Getafc \'iene manteniendo una política de parti
cipación ciudadana con el propósito de hacer de Getafe un lugar donde 
sus habitantes sean el elemento decisorio de su evolución y progreso. Son 
los getafenses quienes deben protagonizar el proceso de transformación, 
utilizando los mecanismos a su alcance como son las organizaciones veci
nales. 

A través del constante flujo de iniciativas de los vecinos y la adminis
tración, es posible crear una sociedad articulada donde todos seamos ca
paces de crear y compartir espacios, debates, proyectos ... , con el objetivo 
único de sentirnos cómodos y satisfechos con nuestra ciudad, e identifi
cándonos con ella. De este modo podremos afrontar las situaciones que 
necesitan un esfuerzo común como son el empleo, la vivienda, la redistri-
bución social. .. y diseñar nuestro Getafe de futuro. 

En este sentido, el Ayuntamiento de Getafe pretende seguir dinami
zando sus actuaciones con los vecinos, a través de la firma de diferentes 
convenios con las asociaciones vecinales de los distintos barrios, de forma 
que se particularicen las necesidades específicas de cada área del munici
pio. La firma del convenio con la Asociación de Centro-San Isidro tuvo 
lugar el 26 de octubre. Los acuerdos inmediatos que se recogen se orien
tan a la mejora de parques, calles y plazas, accesos, adecuación de espacios 
públicos y acondicionamiento del paseo del cementerio, estación del tren 
y muy especialmente actuaciones en el casco antiguo. 

El barrio de Centro-San Isidro representa el casco histórico de nues
tra ciudad lo que significa la zona más visitada de Gctafe. Es por ello que 
se hace necesaria una creciente inversión que mejore su estado actual. La 
remodelación de la plaza del Beso, de la Catedral de la Magdalena, el es
tudio de peatonalización de parte del casco antiguo, van a permitir un 
importante avance por dignificar el núcleo de nuestra ciudad. 

Es necesario que todos los vecinos participen con la asociación de ba
rrio para que estas iniciativas y otras sean verdaderamente la representa
ción de las necesidades de esta zona de Getafe. Confío en vuestra colabo
ración. 

PEDRO 
CASTRO 

VAZQ[1EZ 

Alcalde de Getafe 

Centro-San Isidro: 

Nuestro emblema 

Nuestro barrio, Centro-San Isidro, por ser el que acoge el centro urba
no de Getafe, tiene problemas diferentes a otros barrios de la localidad 
como el acuciante problema de los "aparcamientos" o la habilitación de 
zonas peatonales y liberación de suelo para descongestionar espacios ur
banos para plazas y zonas verdes, o los ruidos y situaciones complicadas 
por ser el núcleo principal del ocio de nuestros jóvenes tanto por el día 
como por la noche, haciendo de él y sus ciudadanos uno de los barrios 
con más identidad de Getafe, tanto en sus vecinos que son tolerantes y 
amantes del respeto y la libertad como en el orgullo de acoger todo lo que 
Getafe tiene en su forma de ser como un buen pueblo y una buena ciu
dad. 

El acuerdo suscrito con la Asociación de Vecinos Centro-San Isidro, 
marca un buen camino para la resolución de los pequeños y grandes pro
blemas de nuestro barrio; sitúa el diálogo ciudadano y social como el co
mienzo de un nuevo ciclo para buscar nuevas soluciones y conseguir un 

Comienzo de barrio mejor y sobre todo un mayor reconocimiento desde el Gobierno 

un nuevo ciclo Municipal Socialista de los movimientos sociales del barrio y sus ciudada
nos. 

Problemas como el desarrollo industrial y el empleo, la vivienda, los 
aparcamientos y los espacios verdes, así como mejorar los servicios y 
nuestro entorno, serán los grandes retos que en los próximos meses abor
daremos juntos. 

Os recuerdo que me encuentro a disposición vuestra en el Centro 
Cívico San Isidro todos los miércoles desde las 18,30 hasta las 21 horas. 

Aprovecho para agradeceros vuestra colaboración y enviaros un cordial 
saludo. 



Convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de 
Getafe y la Asociación de �cinos de Centro-San Isidro 
para el acondicionamiento del barrio 

Reunidos 

De una parte: D. Pedro Castro V ázquez, Alcalde-Presidente 
del Ilmo. Ayuntamiento de Getafe. 

De otra parte: D. Javier González Gutiérrez, como represen
tante de la Asociación de Vecinos de Centro-San Isidro. 

Ambas partes se reconocen plena capacidad para suscribir el 
presente Convenio y, en su virtud 

Manifiestan 

Que en el marco de las actuaciones que el Ayuntamiento de Getafe viene 
desarrollando con el objeto de dotar al Barrio de Centro-San Isidro de las in
fraestructuras, equipamientos y servicios de los que actualmente carece, se ha 
considerado que constituiría un factor importante en el futuro desarrollo de 
dicho barrio la firma del presente Convenio. 

Asimismo, la firma del presente Convenio supone dar continuidad a la 
participación de los movimientos vecinales y de los propios vecinos en las de
cisiones relevantes que desde las administraciones se adopten para la mejora 
de cada barrio, con lo que se conseguirá que la ciudad sea configurada, día a 
día, con una voluntad de coparticipación entre vecinos y administración. 

En base a lo expuesto, las partes que suscriben este Convenio 

Acuerdan 

Primero: Acondicionamiento de las pistas destinadas al juego de la Petanca. 
Seg11nrlo: Remodelación del Parque de San Isidro. 
Tercero: Ajardinamiento e instalación de una Pantalla Acústica en la Cir

cunvalación Sur. 
Cut1rto: Acondicionamiento de la rotonda situada en la puerta de la Base 

Aérea. 
Q11into: Remodelación de la Avenida de las Fuerzas Armadas. 
Sexto: Acerado y asfaltado de la C/ Pizarra. 

ACUERDOS 

Séptimo: Acerado y asfaltado de 
la calle General Castaños. 

Octt1vo: Remodelación de la calle 
Madrid, desde la calle Pizarra a Ge
neral Palacios. 

Noveno: Remodelación de la 
Avenida de Juan de la Cierva desde 
la C/ Gibraltar a C/ Capitán Carlos 
Haya. 

Décimo: Realización de un estu
dio para la recuperación de espacios 
públicos entre la C/ Magdalena y la 
C/ Arboleda. 

Decimoprimero: Acondiciona
miento del Paseo hasta el Cemente
rio de Nuestra Señora de la Soledad. 

Decimosegundo: Enlace entre la 
calle Ferrocarril y la Estación Gera
fe-Centro con la construcción de un 
paseo de comunicación por la calle 
Leganés. 

Decimotercero: Terminación del 
Apeadero de Renfe y su zona para 
aparcamientos. 

Decimocuarto: Realización de un 
Proyecto para el acondicionamiento 
de la Plaza del Beso. 

Decimoquinto: Realización de un 
estudio para la implantación de Hi
drantes en el barrio. 

Decimosexto: Determinación de 
que en el solar entre C/ Pinto y la 
C/ Sierra sea reservado para espacio 
de uso público. 

Decimoséptimo: Realización de 
un estudio de peatonalización del 
Casco Antiguo. 

Decimoctavo: Realización de un 
Estudio de reordenación del tráfico 
y las zonas de aparcamiento en el ba
rno. 

Decimonoveno: Realización de un 
estudio sobre la futura utilización de 
los Colegios Públicos en el barrio. 

Vigésimo: Acondicionamiento del 
solar jumo a la Plaza de las Heras. 

Y en prueba de conformidad, 
ambas partes firman el presente 
Convenio, en Getafe, a veintiséis de 
octubre de mil novecientos noventa 
y cuatro. 

D. Pedro Castro Vázquez

Alcalde 
del Ayuntamiento de Getafe 

D. Javier González Gutiérrez

Representante 
AA.VV. Centro - San Isidro 



ENTREVISTA AL PRESIDENTE DE LA ASOCIACION DE VECINOS NOTICIAS 

Javier González, Presidente de AA. VV. Centro-San Isidro Asfaltado y acerado 

...... 

Javier González lleva doce años como Presidente 
de la Asociación de Vecinos del Barrio Centro - San 

Isidro. Barrio emblemático de la 
localidad, puesto que no en vano 
aúna lo viejo de Getafe y los edifi
cios más emblemáticos de la loca
lidad, así como zonas con nuevas 
edificaciones. El futuro de este ba
rrio pasa por el enterramiento de 
la vía y las negociaciones que se es
tán llevando a cabo para ganar los 
cuarteles situados frente a la base 
aérea para futuras edificaciones. 

Con el Presidente mantuvimos 
la siguiente entrevista: 

-¿Qué significa el convenio?

-Para nosotros este primer
convenio significa el comienzo de 
una nueva etapa en la participa
ción vecinal en la solución a los 
problemas del barrio consensuan
do antes de su ejecución las solu
ciones a los mismos. 

-¿Cuáles son Los problemas mtÍs
acucia11tes del barrio? 

-En orden cuantitativo de re
clamaciones podemos decir que en 
primer lugar estaría el de aparca
miento seguido de los problemas 
de ruidos en C/ Ferrocarril (vía), 
C/ Fuerzas Armadas (circunvala
ción sur) y zona centro los fines de 
semana en torno a los bares de co
pas, acondicionamiento de los par
ques y jardines, tráfico de drogas 
en puntos como C/ Juan de la 
Cierva y acondicionamiento de ca
lles y ·aceras sobre todo en la parte 
norte del barrio (C/ Méndez Nú
ñez, Humanes, General Castaños, 
Pizarro, etc.), así como la recupe
ración de aceras para el paso de 
peatones entre otros temas. 

El enterramiento de la vía, 
vital para el barrio 

-¿CudL es el futuro del barrio?

-El futuro del barrio Cenero
San Isidro pasa, fundamentalmen
te, por la reordenación que se esta
blezca en la Revisión del Plan Ge
neral de Ordenación Urbana y el 
proyecto de encerramiento de la 
vía férrea a su paso por el mismo. 

Estas dos actuaciones junto a la 
recuperación de espacios en los 
cuarteles y Base Aérea marcarán el 
futuro de un barrio que debe ser, 
como su nombre indica, el centro 
y lugar de encuentro de las familias 
de Getafe ampliando para ello la 
zona peatonal, recuperando espa
cios y sobre todo eliminar, como 
antes digo, la barrera que supone 
el paso de la vía por la población 
con la opción del encerramiento. 

En esta tarea queremos implicar 
a todas las entidades sociales, re
creativas y deporrivas del barrio 
para que trabajen con nosotros en 
este proyecto. 

Se lleva a cabo la reposición y 
nuevo acerado en las calles San 
Isidro, Avenida de las Fuerzas Ar
madas y calle Pinto. 

Asimismo se están pavimen
tando y saneando las citadas ca
lles. También está previsto el 
aparcamiento subterráneo entre 
el Parque San Isidro, el Polide
ponirn y los colegios colindan
tes. De esta manera se trata de 
paliar el problema de aparca
mientos de la zona, así como la 
regeneración de sus calles con las 
tareas anteriormente citadas. 

Centro-San Isidro, un barrio 
de lugares emblemáticos 

El Hospitalillo de San José, la 
Iglesia de la Magdalena actual ca
tedral, biblioteca Municipal Ri
cardo de la Vega (antigua cárcel) 
y la Base Aérea son, sin lugar a du
das, los lugares más emblemáticos 
de este barrio y de Getafe. Todos 
ellos conforman el conjunto his
tórico-artístico de nuestra locali
dad, remozados o reconstruidos 
en su mayoría, suponen el pasa
do de un pueblo con identidad 
propia. 

Recuperar el centro para los 
vecinos es uno de los objetivos 
principales del actual equipo de 
gobierno. La historia de Getafe 
se halla comprendida dentro del 
barrio Centro-San Isidro. 


